



El Centro del Cáncer pendiente aún de la asignación de la Junta

O. C.
SALAMANCA

El Centro de Investigación del Cáncer (CIC) de la Universidad de Salamanca está aún pendiente de recibir la mitad de la aportación anunciada y programada por la Junta de Castilla y León correspondiente al pasado año 2011. Así lo reconoció ayer la vicerrectora de Investigación de la institución académica, María Ángeles Serrano, en una comparecencia ante los medios en un acto en la sede de CCOO.

Según indicó Serrano, del millón de euros presupuestado el

centro ha recibido la mitad, mientras que una parte está aún en tesorería y la restante "se está negociando". A este respecto, la representante de la Universidad salmantina fue cauta y se mostró comprensiva con la complicada situación que atraviesa el Gobierno regional, al igual que toda la economía española. "Estamos negociando", insistió Serrano, que recalcó, además, que "aún es pronto" para hablar sobre la aportación correspondiente al actual ejercicio de 2012, dado que la Junta todavía no tiene aprobados sus Presupuestos.

En términos generales, la vicerrectora lamentó los recortes en este ámbito, y mostró su descontento con la rebaja de 600 millones de euros de inversión en I+D+i del Gobierno central. "Es triste", concluyó, puesto que "se había apostado por la I+D+i para cambiar el modelo productivo" español y estos recortes "supondrán un frenazo importante".

Donación

Serrano realizó estas declaraciones en un acto en el que la Fundación para la Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca

(Ficus) recibió una donación de 1.500 euros efectuada por la Federación de Sanidad del sindicato CCOO en Salamanca. Esta aportación fue realizada por el secretario regional de la federación, Pablo Vicente, que destacó que la cantidad "puede parecer poca cosa" pero que es "todo lo que podemos entregar" a la entidad para ayudar a financiar la investigación que se realiza en el Centro del Cáncer de Salamanca.

Esta es la décima aportación particular que recibe la fundación en lo que va de año, superando ligeramente los 10.000 euros. ■